

LACARRE

# Une crèche et six logements inaugurés

Dirigée par l'Office 64, l'opération d'acquisition-aménagement de six logements locatifs sociaux et de la micro-crèche bascophone de Lacarre-Gamarthe a été inaugurée officiellement mardi. Cela s'est déroulé en présence de Jean-Claude Ybargaray, maire de Lacarre, Jean-Michel Bicain, maire de Gamarthe, Claude Olive, président de l'Office 64, Jean-René Etchegaray, président de la Communauté d'agglomération Pays basque, Annick Trounday, conseillère départementale, et Philippe Etcheverria, directeur général de l'Office 64.

Avant la traditionnelle coupure du ruban et la visite des locaux, le bâtiment a été béni par l'abbé Cornu, devant les 70 personnes présentes. Les maires de Gamarthe et Lacarre ont chaleureusement félicité les équipes de l'Office 64 ainsi que les autres entités (CAF, MSA...) qui se sont investis dans ce projet.

Après avoir fait un solide historique du bâtiment et de la genèse du projet de micro-crèche, Jean-Claude Ybargaray s'est réjoui de l'ouverture de cette dernière, qui accueille pour l'heure neuf enfants. Ce nombre passera à 17 au mois de mai, soit un taux d'occupation de 70 %. L'édile a également évoqué le sujet des logements, tous loués pour l'heure.



La coupure du ruban inaugural, en présence des responsables locaux et de l'abbé Cornu. PHOTOP.C.

« Tout cela me laisse à penser que ce projet, même s'il paraissait un peu démesuré, a répondu à un besoin, qu'il s'agisse des petits logements ou de la micro-crèche bascophone, la première en Basse-Navarre. Les fonctions d'un maire sont parfois agréables. Pour ma part, la journée d'aujourd'hui pourra en faire partie. »

#### « On requalifie le bourg »

Claude Olive a ensuite détaillé le plan financier de l'opération, avant de parler du bâti existant, « vertueux », selon lui, à plus d'un titre « On ne consomme pas d'es-

paces nouveaux, on requalifie le bourg du village, on y maintient de la vie avec l'arrivée de nouvelles personnes, ce qui est important pour le lien social. »

Jean-René Etchegaray, quant à lui, a saisi l'opportunité de cette inauguration pour rappeler le « lien étroit et nécessaire entretenu entre la Communauté Pays basque et les communes qui la composent, lien qui s'exprime notamment en matière de services de proximité, dans le but de dynamiser les cœurs de villages, comme celui de Lacarre. »

**Patrice Crusson**